

憲法9条ねっと

ホームページアドレス:<http://www.mc.ccnw.ne.jp/kyujou/>

発行者:みなと医療生協「九条の会」事務局



みなと医療生協「九条の会」

6周年記念講演会いよいよ迫る!!

みなと医療生協「九条の会」

6周年記念講演会

- 日時: 10月26日(火)
午後6時15分～
- 所: レインボーセンター2階ホール
- 講演: アーサー・ビナード氏
「泥沼はどこだ～詩人が見た日本国憲法の輝き」
- 参加料: 無料
- あの「医局合唱団」も登場予定
ご期待ください!!

みなと医療生協「九条の会」が、10月26日に6周年記念講演会を開催します。今年には詩人・絵本作家・随筆家で在住のアメリカ人、アーサー・ビナード氏を迎え「泥沼はどこだ」詩人が見た日本国憲法の輝き」と題して講演が行われます。著作多数で各地で講演会をしている同氏の話が今からとても楽しみです。外国から見た日本国憲法「九条」のもつ意味と一緒に考えてみませんか？

みなさんお誘い合わせて、ぜひご参加下さい。

「は ではない」
国 医 会
を にすす

月2日 0の参加で に参加
した1年の 見 医 の 会を開催しました
に、 医、作・作の地をきたい
生きていてかた」の 会は が、いて
の 。こので今年は に が
んで 月の 会に医療生協から
の 会に10、この、い医がこ
の に参加されたことは なこと」として、
さらに をさせ「と話されました。
この、 の にた た 見医が で
開催された 日 の 国 会 の を をえ
ながら話され、 ーアの 話を する 見医に
会 は かに みました。「 の、 に
は、 のリー ー が に「と
が に ていること、会 の で 10年
を に 条 の 。 国
一 も を ること」が されたこと、「
は ではない」と 見医 も参加されての を
たれました。
に、 医 の の 各国 題な
どが話された と、 医 さらにさらに憲法九条
を て をすす 「と が しまし
た。

原水爆禁止世界大会に参加して 8月4日～6日 in 広島

医療相談室 中山志野さんの報告から

核抑止論ではなく、核のない安全な世界を

1日目：世界大会の開会総会に参加、参加者は7400人。

まず、国際会議で採択された宣言について報告され、NPT再検討会議で核兵器廃絶への明確な約束が再確認されたことを受け、「核兵器のない世界」実現のため具体的な行動が求められ、「核抑止力」論は核兵器廃絶実現への最大の障害であり、「核兵器による安全」ではなく核兵器のない世界の平和と安全を達成するための行動と連帯によって「核抑止論」を打ち破らねばならないこと、日本は唯一の被爆国・憲法九条を持つ国として「核の傘」への依存から決別しなければならないこと、そして何よりいまや一握りの大国が世界を支配できる時代ではなく市民社会の積極的貢献が重要であることが盛り込まれた内容でした。

広島市長の挨拶では、今年はNPT、被爆65周年の年であり、核兵器廃絶の緊急性が重要視されている。一人でも多くの被爆者と一緒に核兵器廃絶を見届けるために2020年という期限は重要だと発言され、そのためには日本政府が先頭に立つ必要があると力強く述べられました。

さらに、全国の草の根の報告で愛知県の青年が中心になって活動している「ききとりプロジェクト」の報告は同じ県の仲間として誇りに思う内容でした。

原爆の被害を今に伝えるピースボランチィアの姿

2日目：動く分科会に参加しました。(みなと医療生協から参加の)平田さんは呉・岩国基地調査、中山娘は愛知県原水爆主催のチルドレンツアーの一環として似島少年少女のつどい、その他8名は碑めぐり・遺跡めぐりを選択しました。碑めぐりコースでは、多くの慰霊碑をピースボランチィアのガイドの方の説明に耳を傾け、原爆の被害を

今に伝える姿や被爆者の方のエピソードなども盛り沢山でとても勉強になりました。

これからの平和運動は若者の出番！

3日目：朝から平和式典に参加しました。広島市長の平和宣言に続き、菅首相、パン国連事務総長などの挨拶にも耳を傾けました。日本語で話している菅首相の演説より、言葉の意味がわからなくてもパン事務総長の演説の方が心に訴えるものがあるように感じたのが印象でした。

式典後は世界大会の閉会総会に参加しました。閉会総会ではセルジオ・ドゥアルテ国連代表の挨拶がありました。今朝、パン事務総長が祈念式典に参加したことは、核兵器廃絶について議論するだけではなく実際に達成するための積極的な動きの一つだと話されていました。また、彼が挨拶の冒頭に「特に若者のみさなん」と呼びかけたことに、これからの平和運動の中心的役割を担う世代への期待が込められているのを感じました。

こうして、2泊3日の全工程を無事に終え、新幹線ではみなぐっすり眠りながら帰名しました。10人とも怪我も体調不良もなく、無事に旅を終えられて良かったと思います。中山家は組合員さん、職員さんのご協力に感謝しながら、夕食に島原そうめんを食べて締めくくりました。

(注) この報告は「医療生協日報」に連載報告されたものを、みなと医療生協「九条の会」事務局が紙面の都合上、再編集したものを掲載しています。



はや10月。

「〇〇な秋」ですね。
皆さんの〇〇は何ですか？
体に気をつけて、「憲法九条」
を守り広げていきましょう。